

Gemeindepräsident Werner Walther (parteilos) in stiller Wahl bestätigt

Christoph Grosjean und die weiteren gewählten Gemeinderatsmitglieder verzichten auf eine weitere Kandidatur für das Amt des Gemeindepräsidenten von Kirchlindach. Der bisherige von der SVP vorgeschlagene Gemeindepräsident Werner Walther (parteilos) gilt somit in stiller Wahl als gewählt.

Dem bisherigen Gemeindepräsidenten Werner Walther fehlten im ersten Wahlgang vom vergangenen Wochenende lediglich 2 Stimmen für das absolute Mehr. Gegen ihn traten im ersten Wahlgang der bisherige Vizepräsident Christoph Grosjean (SP) und seine Vorgängerin Magdalena Meyer-Wiesmann (GLP) an. Letztere hat die Wahl in den Gemeinderat nicht geschafft und steht daher für den 2. Wahlgang nicht zur Verfügung.

Christoph Grosjean (SP) verzichtet auf 2. Wahlgang

Alle gewählten Ratsmitglieder könnten noch für einen 2. Wahlgang für das Gemeindepräsidium vorgeschlagen werden. Bereits haben die nach den Wahlen im Gemeinderat vertretenen Parteien (SVP 2 Sitze, SP 2 Sitze und FDP 1 Sitz) ihren Verzicht auf einen 2. Wahlgang erklärt. Somit gilt der bisherige Gemeindepräsident Werner Walther für weitere 4 Jahre als gewählt.

Gemeindeverwaltung Kirchlindach

Auskunft erteilt: Martin Bieri, Geschäftsleiter, 076 444 62 56